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Lettres de motivation – Candidats au prochain Conseil d’Administration de Cheval Normandie 

 

Chers adhérents,  

Vous trouverez ci-joint la liste des candidats au Conseil d’Administration de l’association répartis 

selon leur département de référence.  

Pour rappel, les candidatures sont individuelles. Certains départements ont plus de candidats que de 

places attribuées au sein du Conseil d’Administration, il faudra donc rayer certains candidats.  

Vous pourrez rayer au minimum le nombre de candidats nécessaire pour compléter les places attribuées 

(ex : 10 places pour ce département pour 15 candidats, je dois donc rayer minimum 5 personnes) et au 

maximum l’ensemble des candidats (dans ce cas votre vote sera considéré comme blanc).  

Si plus de candidats que de places attribuées sont présents sur un bulletin de vote (ex : je laisse les 15 

candidats pour 10 places attribuées), celui-ci sera considéré comme nul.  

Voici la répartition des places attribuées par département au sein du Conseil d’Administration :  

- 17 places pour la Manche ; 

- 11 places pour le Calvados ; 

- 5 places pour l’Orne ; 

- 2 places pour l’Eure ; 

- 2 places pour la Seine-Maritime ; 

- 2 places hors région Normandie. 

 

 

Aussi, vous aurez la possibilité de voter soit en présentiel soit en ligne.  

Le vote en ligne sera accordé, mais pas obligatoire, aux personnes qui auront pris leurs adhésions au 

plus tard le 31 mars. Celles-ci recevront par la suite un lien de connexion par mail afin qu’ils puissent 

voter en ligne. Le vote sera ouvert du 11 au 17 avril minuit. Une fois que vous aurez voté en ligne, vous 

ne pourrez voter à nouveau en présentiel lors de l’Assemblée Générale du 20 avril. En revanche, vous 

pourrez tout à fait y assister ainsi qu’au repas des éleveurs prévu à la suite.  

Le vote en présentiel aura lieu le jour de l’Assemblée Générale, le 20 avril entre 9h30 et 11h30.  

Comment voter en ligne ?  

Une fois connecté via le lien reçu par mail, vous aurez une double identification à faire afin de vous 

connecter en toute sécurité : d’abord vous aurez un code à rentrer pour répondre à une « question 

défi ». Ce code à 6 chiffres sera composé de votre année de naissance ainsi que de votre département 

de référence. Par exemple, pour une personne née en 1950 et habitant dans la Manche, la réponse à sa 

question défi sera : 195050. Ensuite, vous devrez renseigner votre numéro de téléphone portable et vous 

recevrez un mot de passe par sms. Après avoir rentré ce mot de passe, votre session de vote sera ouverte.  

 

 

 

 

 

 

 

Bien cordialement,  

L’équipe Cheval Normandie  
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Candidats dans le département de la Manche 
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Candidats dans le département de la Manche 

 

 

➔ AVENEL Hubert 

Voici mon acte de candidature au sein du conseil d’administration de Cheval Normandie.  

Je propose de continuer à apporter ma contribution au bon fonctionnement de notre association, 

notamment dans la cohésion de son conseil d’administration.  

Cheval Normandie est importante par le nombre de ses adhérents, elle l’est aussi par les actions 

entreprises qui doivent servir les éleveurs dont le savoir-faire a depuis longtemps été reconnu. 

Contribuons à soutenir ces valeurs.  

 

➔ BAZIRE Arnaud 

Je soussigné Arnaud BAZIRE déclare être candidat aux élections du 20 avril 2024 de Cheval 

Normandie.  

Elu depuis de nombreuses années, je souhaite continuer dans cette activité, et mettre à profit mon 

expérience et mon avis au sein du Conseil d’Administration de Cheval Normandie, fait pour servir et 

valoir ce que de droit. 

 

➔ BÉCAERT Chloé 

Passionnée de chevaux, d’élevage et de sport, il était évident que je rejoigne les rangs de Cheval 

Normandie dès l’école. D’abord en tant que bénévole dans le rond d’Havrincourt, puis fidèle au poste 

depuis déjà 5 ans à la toise / porte de tous les concours de foals et 3ans. 

L’année dernière, j’ai intégré l’équipe des ventes Normandie Queens Auctions. 

Désormais éleveuse, cavalière de dressage et courtière, je prends part à de nombreuses ventes 

internationales. Nos écuries sont spécialisées dans la vente de chevaux de dressage, le courtage de 

chevaux de sauts d’obstacles, la préparation d’étalons de dressage et obstacle pour les approbations du 

Selle Français et des Stud books Allemands, Néerlandais, Danois et Belge. 

Un regard frais, un œil objectif, le tout associé à une vision internationale et long terme, apportera un 

atout supplémentaire au Conseil d’administration de Cheval Normandie. 

Veuillez agréer mes sincères salutations distinguées. 
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➔ BELLET Julien 

Il n’est pas simple de commencer cette lettre car je n’ai pas envie de tenir un discours personnel, alors 

qu’il s’agit bien de ma candidature au CA de Cheval Normandie. Je suis membre du bureau depuis 2016 

et j’ai eu le plaisir de voir plusieurs projets prendre forme et connaître du succès.  

Tout d’abord le New Tour, très plébiscité par les cavaliers pour préparer l’avant-saison SHF et qui se 

révèle une bonne plate-forme d’échanges et de commerce. Puis depuis 4 ans avec les Queens Auctions, 

une initiative qui me tenait particulièrement à cœur : un évènement mettant en scène notre génétique 

femelle avec des lignées que nous travaillons souvent depuis plusieurs générations. L’édition 2023 a été 

particulièrement satisfaisante puisque près de 70% des lots proposés ont changé de main le jour-même. 

L’association a par ailleurs atteint une dimension à cette occasion en attirant des acteurs majeurs de la 

scène internationale.  

Sans Cheval Normandie, il ne se passerait pas grand-chose dans notre région qui est pourtant première 

terre d’éleveurs depuis toujours. J’ai à cœur de faire perdurer cette dynamique en améliorant encore les 

initiatives qui fonctionnent. Soyons curieux, inspirons-nous de ce qui se fait de bien à l’étranger et 

transposons-le à notre modèle. J’ai encore de nombreuses idées que j’aimerais proposer à Cheval 

Normandie qui vont toutes dans la même direction : valoriser notre production, promouvoir notre savoir-

faire et donner de la visibilité à nos chevaux. Nous avons les infrastructures, les passionnés et les 

possibilités pour le faire il suffit de prendre l’élan et de se lancer.  

 

➔ BLANDAMOUR Claudie 

Monsieur le président,  

Par la présente je souhaite renouveler ma candidature au sein du conseil d’administration de Cheval 

Normandie.  

Eleveur, l’association a pour rôle d’accompagner les éleveurs et les aider à commercialiser leurs chevaux 

ainsi qu’à les mettre en valeur.  

La Normandie se doit d’être toujours la vitrine de la filière équine.  

Veuillez recevoir mes sincères salutations.  

 

➔ BOUET Audrey 

Bonjour,  

Je souhaite poser candidature pour le conseil d’administration de Cheval Normandie. 

Audrey Bouet 45 ans, gérante d’une écurie de débourrage et valorisation dans le sud manche (St Ovin), 

également quelques chevaux d’élevage (6 poulinières), organisateur du local de 3 ans au mois de 

novembre. 

Je pose ma candidature au CA, car j’aimerais apporter mon soutien à la filière normande dans 

l’organisation et le développement des circuits de valorisations et commercialisations des jeunes 

chevaux dans notre secteur. 

Cordialement 
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➔ BROHIER Olivier 

Madame, Monsieur, 

Très impliqué dans cheval Normandie depuis ses débuts pour défendre les intérêts de tous les éleveurs 

je me suis investi pour une association qui organise des événements de qualité mettant en valeur tous 

les produits en toute indépendante et transparence. 

Le Newtour que nous avons créé grâce au dynamisme de certains membres de l’association (que je tiens 

à remercier pour leur investissement) dont je préside la commission et la Queen Auction sont les deux 

nouveaux événements au service des adhérents et de belles réussites pour l’image de l’élevage Normand. 

Je me suis toujours attaché à ce que tous les éleveurs quelques soit leurs nombres de naissances puissent 

présenter et mettre en valeur leurs produits dans les meilleures conditions qu’il soit c’est dans le même 

état d’esprit que j’espère continuer au sein du conseil d’administration si vous m’accordez 

votre confiance. 

 

➔ CHATELAIN Virginie 

Bonjour, je m’appelle Virginie CHATELAIN et je suis très intéressée par l’idée de rejoindre votre 

association d’élevage. Je pense pouvoir apporter un réel plus à votre équipe en mettant en œuvre mes 

compétences et mon agilité en matière d’amélioration continue.  

Au fil des années, j’ai acquis une solide expérience dans ce domaine et j’ai pu observer à quel point une 

approche proactive et structurée peut faire une réelle différence dans la performance d’une équipe. Je 

suis convaincue que je pourrais aider votre association à identifier ses besoins, à mettre en place des 

solutions innovantes et à optimiser ses processus pour attendre ses objectifs plus efficacement.  

Je suis donc très motivé à l’idée de collaborer avec vous et de mettre mes compétences au service de 

votre association. N’hésitez pas à me contacter su vous souhaitez en savoir plus sur mes expériences 

passées ou si vous avez des questions à me poser. Je suis impatiente de pouvoir contribuer à la réussite 

de votre équipe. Merci pour votre attention.  

 

➔ COULOMBIER Jérôme 

Issu du milieu agricole, étant moi-même agriculteur, éleveur de chevaux de sport et cavalier de concours, 

je présente ma candidature à l’élection du conseil d’administration de Cheval Normandie.  

Après 2 mandats passés au sein de ce conseil d’administration, il me paraît important que des personnes 

issues du milieu et exerçant leur activité principale en tant qu’éleveur et cavalier puissent défendre les 

intérêts de l’élevage au sein de Cheval Normandie mais également au niveau national à travers le Stud-

book ou la SHF.  

 

➔ FARDIN Pierre 

Bonjour,  

Je souhaite prolonger ma présence au sein du conseil d’administration de cheval Normandie afin d’y 

apporter mes compétences et mes opinions en étant le plus objectif possible. 
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➔ GAUMAIN Guillaume 

Je souhaite intégrer l'équipe de cheval Normandie car je suis déjà présent au sein de l'association lors 

des concours de deux et trois ans en tant que chef de rond et étant passionné par l'élevage, je me ferais 

une joie d’apporter mon aide et mon expérience à votre association.  

Cordialement  

 

➔ HERVAGAULT Vincent 

Normandie terre d’élevage par excellence, berceau de race SF, à l’origine de beaucoup de champions. 

Un savoir-faire et des valeurs à défendre et pérenniser face à des problématiques en perpétuelle 

évolution, notion de bien être, techniques de reproduction, nécessités économiques, professionnalisation 

de la filière… 

Je suis volontaire pour apporter mon soutien et ma modeste contribution aux éleveurs à la base de notre 

système et de notre passion pour le cheval perdure. 

Cordialement  

 

➔ HERVIEU Antoine 

Madame, Monsieur,  

Eleveur passionné et fervent défenseur du monde agricole notamment par mon implication au sein de 

la FNSEA, il me tient à cœur de défense notre territoire et les intérêts de la filière équine, encore trop 

peu représentée auprès de nos instances agricoles.  

Ainsi, je vous présente ma candidature pour le Conseil d’Administration de Cheval Normandie, premier 

syndicat d’éleveurs de chevaux de sport en France par le nombre d’adhérents et acteur incontournable 

en Normandie.   

De part cette place importante qu’occupe l’association, et plus globalement la Normandie à l’échelle 

nationale, nous avons le devoir d’agir pour défendre notre patrimoine et notre production et c’est avec 

plaisir que je le ferai.  

Cordialement. 

 

➔ HUBERT Denis 

Bonjour à tous,  

Par cette lettre je pose ma candidature au conseil d’administration de Cheval Normandie.  

Membre du bureau et du conseil d’administration depuis plus de vingt ans, je pense être utile à Cheval 

Normandie par le fait d’habiter à deux pas du Pôle Hippique et par mes différentes activités (éleveur, 

étalonnier et vétérinaire) qui peuvent servir aux réflexions au sein de notre syndicat d’éleveurs.  

Je vous souhaite une bonne saison d’élevage 2024.  

Cordialement. 
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➔ JEANDON Alizé 

Madame, Monsieur, 

Par la présente, je vous adresse ma candidature pour intégrer le conseil d'administration de votre 

association. Forte d'une expérience variée dans le domaine de l'élevage, de la valorisation et du 

commerce de chevaux de sport à l’international, je suis convaincue de pouvoir contribuer de manière 

significative au développement et à la réussite des projets de Cheval Normandie. 

Au cours de ces dix dernières années, j'ai développé ma structure de commercialisation de chevaux de 

sport French Horse Exports avec mon associée américaine Katherine McMahon et nous vendons une 

soixantaine de chevaux par an aux Etats-Unis, en Italie et en Chine. J’ai également organisé l'accueil et 

des prestations de stages pour une dizaine de cavaliers étrangers souhaitant s'entraîner en Normandie. 

D’autre part, je suis propriétaire d’une trentaine de chevaux de sport (Haras de Clair’Elle) que j’ai fait 

naître ou achetés et je gère leur valorisation et commercialisation. 

Dans ce contexte, je pense connaître les problématiques rencontrées par les éleveurs, propriétaires et 

cavaliers de chevaux de sport en Normandie. Je souhaite mettre à profit cette expérience et ce réseau 

pour développer des projets donnant davantage de visibilité à l’international aux chevaux et aux 

professionnels de la filière équine en Normandie. 

Je suis donc motivée à l’idée de construire collectivement ces axes de progression au sein de votre 

association ainsi que de contribuer à représenter Cheval Normandie auprès d’une clientèle 

internationale. Dans cette attente, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes 

salutations distinguées. 

Cordialement, 

 

➔ MESNIL Michel 

Chers éleveurs,  

Par cette lettre je présente ma candidature au Conseil d’Administration pour travailler collectivement à 

la défense des éleveurs et de notre produit agricole.  

La Normandie est la première région d’élevage en Selle Français, nos éleveurs et leur savoir-faire, 

composants essentiels de notre terroir, sont une force à cultiver et préserver.  

Dans une production très européenne du cheval de sport, contribuer à l’évolution et l’adaptation de notre 

élevages me mobilise pleinement.  

Avancer collectivement pour mieux servir les individualités.  
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➔ LEBOUTEILLER Yoan 

Aujourd’hui cavalier pour la valorisation et le commerce, éleveur de chevaux de sport et chef de piste, 

installé à Saint-Georges d’Elle près de Saint-Lô. 

Membre du conseil d’administration de Cheval Normandie depuis 2016. 

Membre de la commission « commerce » depuis 2020, ayant participé à la mise en place des projets du 

« Normandy Equestrian Winter Tour » et de la vente « Normandie Queen Auction ». 

Participant à la mise en place des dispositifs et équipes de rond lors des concours d’élevage de 2 et 3ans 

et suivant régulièrement les formations de « chef de rond » proposées par le stud book Selle Français. 

 

Voulant continuer à participer aux différents projets mis en place depuis 4 ans, souhaitant y ajouter de 

la formation pour les jeunes cavaliers et élèves des écoles locales. Étant prêt à participer à de nouveaux 

projets pour valoriser et faciliter le commerce des chevaux normands. Je souhaite faire acte de ma 

candidature au poste d’administrateur au sein du conseil d’administration de Cheval Normandie pour le 

département de la Manche. 

Cordialement, 

 

➔ LEROY François-Xavier 

Madame, Monsieur, 

Habitant du Nord-Cotentin, je suis fils d’agriculteur et éleveur de chevaux. J’ai 34 ans, je suis dynamique 

et passionné d’élevage depuis mon plus jeune âge. 

Aujourd’hui cavalier professionnel je suis spécialisé dans la formation et la valorisation de jeunes 

chevaux. J’ai eu la chance de travailler dans différentes régions et dans tout type de structure, de 

l’élevage à l’écurie de haut niveau, en passant par des écuries de commerce. 

J’ai pour projet de m’installer sur l’exploitation agricole familiale et de développer mon élevage de 

chevaux. Je suis très attaché à la race Selle Français. Je souhaiterais m’investir un peu plus au sein de la 

filière équine en Normandie. J’ai déjà réalisé de nombreuses prestations pour cheval Normandie, tel que 

: saut en liberté des 2 et 3 ans locaux et régionaux, Normandy Queens Auction, je participe également 

aux différents événements : new tour, marché des enseignants... 

Je suis très attaché aux valeurs de cette association, et c’est pour cela que je souhaiterais intégrer cette 

équipe dynamique, afin d’apporter un peu de mon temps et participer à l’évolution de cette association. 

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, mes sincères salutations. 

 

➔ MOREL Christian 

Par la présente je vous informe que je me présente au Conseil d'Administration en tant qu'Éleveur et 

cavalier. 

Je pense qu'il est important d'avoir une association active et au service des éleveurs pour défendre leurs 

intérêts. 

Cordialement. 
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➔ NOËL Jean-François 

Madame, Monsieur, 

Actuellement membre du Bureau de Cheval Normandie, vice-président du Stud-book Selle Français et 

membre du Conseil d’administration de la SHF, je souhaite me présenter pour faire partie du nouveau 

Conseil d’Administration.  

La Normandie et la Manche doivent être représentées auprès des instances par des personnes ayant le 

désir de défendre cette terre d’élevage. Il est également important de pouvoir faire circuler l’information, 

la faire remonter vers les instances comme la redescendre sur le terrain.  

Cheval Normandie est avant tout un syndicat d’éleveurs et doit continuer à rendre service à ses adhérents 

en les représentants, en organisant les concours d’élevage et en facilitant le commerce des chevaux 

normands notamment via des rassemblements. C’est un bel outil pour la filière équine normande qu’il 

faut conserver et qui mérite de s’investir.  

 

➔ PARIS Fabrice 

Je soumets aujourd’hui à votre vote ma candidature au Conseil d’Administration de Cheval Normandie. 

Je partage ici mes motivations pour rejoindre l’association et participer aux projets qui sont entrepris de 

manière collective afin que l’élevage normand continue de performer au-delà des frontières de notre 

région. 

Impliqué depuis de nombreuses années dans la filière équine, aussi bien du côté de l’élevage que du 

sport, que ce soit par le biais des concours d’élevage du foal au mâle de 3 ans, de l’étalonnage, du sport 

via l’organisation de concours de niveau national ; je pense que mon expérience d’éleveur, de cavalier, 

de valorisateur peut être partagée et mise à profit de Cheval Normandie. 

Cheval Normandie est une association d’éleveurs, qui œuvre dans l'intérêt de ceux qu’elle représente, et 

ses missions ont évolué ces dernières années pour tenir compte du rôle qu’elle doit endosser vis à vis 

des organismes et collectivités avec lesquelles elle échange et travaille. 

Mais pour rester au service des éleveurs, servir leur promotion, les accompagner dans leur 

professionnalisation, il faut être acteur des décisions et de la stratégie mise en place. 

C’est en ce sens que je souhaite participer aux échanges pour connaître, mieux comprendre et savoir 

défendre les choix et les orientations prises et pouvoir ensuite les diffuser et les expliquer sur le terrain. 

Nous devons garder à l’esprit notre rôle clé dans la caractérisation et la sélection des chevaux de sport ; 

et je veux être un garant de ces missions et de leur application. 

J’ai, dans mes expériences professionnelles, toujours regardé de l’avant pour avancer, évoluer et 

progresser. A mon sens, il en est de même au sein d’une association aussi représentative que Cheval 

Normandie qui œuvre pour que nos élevages soient toujours reconnus pour la qualité de leur production 

en France comme à l’étranger. 

Je ne veux pas faire de politique, je suis un homme de terrain qui a envie de fédérer autour de l’élevage 

dans toutes ses composantes et j’ai conscience aussi des enjeux de transmission aux plus jeunes 

générations à former et avec qui nous devons partager notre savoir et savoir-faire. 

Le collectif doit nous aider à relever ces défis et j’espère que vous saurez me faire confiance pour y 

parvenir, en me permettant de rejoindre l’équipe Cheval Normandie. 
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➔ THIÉBOT Jean-Baptiste 

Chers ami(e)s,  

Je sollicite vos suffrages pour mettre mon expérience au service de tous et être à l’écoute de vos 

préoccupations quelle que soit la taille ou la renommée de vos élevages. La Normandie et en particulier 

la Manche, doivent rester les territoires phares des naissances et de l’élevage du selle français. Face à la 

société qui nous regarde (les animalistes, L214) nous nous devons d’être exemplaires. Il faut élever 

dignement et de manière éthique, donc sans poulains éprouvettes, non à l’OPU, non à L’ICSI. Les 

éleveurs préparateurs et cavaliers doivent utiliser des méthodes d’éducation et d’entraînement 

vertueuses.  

Cheval Normandie doit rester influent au sein de la SHF et du Stud-book afin que nous restions maîtres 

et décideurs dans nos élevages face à l’Europe avec son RZUE (Règlement zootechnique de l’Union 

européenne dont à chaque réunion on nous rebat les oreilles, face au ministère de l’agriculture et à 

l’IFCE qui en rajoute une couche, c’est la surtransposition que les agriculteurs connaissent 

malheureusement bien. 

L’attractivité de notre filière Normande du cheval doit rester réelle pour que nous restions crédibles face 

aux collectivités territoriales qui nous appuient. 

Le passé nourrit l’avenir, soyons et restons digne de nos prédécesseurs, qui, avec l’aide des haras 

nationaux ont développé la filière Normande 

 

➔ TRUFER Séverine 

Accompagner l'ensemble des éleveurs Normands, valoriser notre passion commune pour l'élevage dans 

le respect de l'équité et du bien-être animal, accroître notre présence auprès du Stud Book du Selle 

Français et de la SHF de par la reconnaissance de nos compétences en Normandie, indéniablement terre 

d'élevage, sont des valeurs auxquelles je suis indubitablement très attachée. 

En outre, la primauté de nos actions doit être axée sur la création d'une synergie de cohésion pour arborer 

notre force auprès des instances politiques, qu'elles soient locales, régionales comme nationales et porter 

haut les couleurs du savoir-faire des éleveurs Normands. 

 

➔ VASCHE François 

Comme demandé voici quelques lignes pour proposer ma candidature à l’élection du bureau de Cheval 

Normandie pour continuer à développer et faire connaître notre association par ses évènements dans 

toute la Normandie même dans les coins les plus reculés.   
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Candidats dans le département du Calvados 

 

 

  



 

 

 
www.cheval-normandie.fr 

Cheval Normandie – Avenue du Maréchal Juin CS21509 – 50009 Saint-Lô Cedex – Tél : 02 33 57 79 31 – contact@cheval-normandie.fr 

El
e

ve
r 

p
o

u
r 

le
 s

p
o

rt
 

Candidats dans le département du Calvados 

 

 

➔ AUBRÉE Julien 

Je vous informe par cette lettre que j'ai le souhait de me présenter aux prochaines élections de Cheval 

Normandie pour être un des représentants du Calvados. Installé depuis 14 ans en tant qu'agriculteur 

éleveur, étant passionné d'élevage, je pense pouvoir contribuer à apporter mes connaissances mon aide 

et mon soutien à l'association Cheval Normandie. Mon engagement dans différentes instances 

(administrateur en caisse locale du crédit agricole, représentant filière équine FDSEA 14, administrateur 

à la FNC) peut être bénéfique pour l'association. 

Ayant fait 2 mandats au sein de Cheval Normandie, je suis prêt à continuer mon engagement au sein de 

l'association. 

Bien cordialement 

 

➔ BOCQUET Wladimir 

Madame, Monsieur, 

Je suis honoré de vous présenter ma candidature au conseil d'administration de votre association. 

En tant qu'éleveur de chevaux de sport selle français et ancien cavalier de CSO, je suis motivé à insuffler 

un nouveau dynamisme au sein de l'association. Ma connaissance approfondie des origines CSO et 

Complet du stud book français me permettra de contribuer aux objectifs de l'association. Je souhaite 

mettre en avant mes compétences en commerce et soutenir activement nos membres. 

Grâce à mes expériences professionnelles dans les domaines internationaux, commerciaux, et des 

relations publiques, je suis prêt à représenter efficacement l'ensemble des éleveurs normands auprès des 

instances publiques. 

Mon engagement pour promouvoir la politique publique et ma connaissance des législations françaises 

et européennes seront des atouts pour l'association dans les années à venir. 

J’espère que ma candidature, attirera votre attention et me donnera la possibilité de faire partie de 

l’équipe « Cheval Normandie ». 

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées. 
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➔ BORIES Lucile 

Chers adhérents, 

Je fais suite à l’appel à candidature pour intégrer le conseil d’administration de Cheval Normandie. 

Installée depuis maintenant près de dix ans dans la région, je gère actuellement une structure accueillant 

trois écuries professionnelles en qualité de locataires dans le pays d'Auge. Je suis également moi-même 

cavalière. 

En marge, je travaille au comité régional d’équitation de Normandie (COREN), en qualité de 

responsable de la formation au sein de Normandie Formation Excellence. 

Ayant été chargée de missions au sein de Cheval Normandie pendant cinq ans, j’ai vu l’association 

évoluer, se moderniser, grandir avec l’émergence de projets tels le circuit NEW TOUR. L’utilité de 

notre association pour la promotion de l’élevage normand n’est aujourd’hui plus à prouver mais à 

entretenir. 

Convaincue du bénéfice généré par toutes les activités qui gravitent autour de cette entité reconnue, je 

me présente ce jour en qualité de membre du conseil d’administration afin de participer sous un nouvel 

angle au fonctionnement de l’association. 

Je vous remercie pour votre soutien à ma candidature. 

 

➔ DAGUET Jean-Claude 

Ma motivation étant toujours intacte, je sollicite un quatrième mandat.  

De par mon expérience, je pense pouvoir apporter mon appui aux éleveurs, pour aider à la 

commercialisation de leurs sujets d’élevage.  

 

➔ DE CORNIÈRE Thomas 

J’élève des chevaux de sport et des bovins dans le nord du Pays d’Auge depuis 20 ans et en tant 

qu’éleveur passionné et engagé dans la filière équine, je suis animé par une volonté profonde de 

contribuer à son développement économique et à son évolution vers la modernité. C’est ce que le sport 

équestre exige aujourd’hui de l’élevage.  

C’est avec enthousiasme et motivation que je renouvelle ma candidature au conseil d’administration de 

Cheval Normandie. Mon objectif est que l’équipe maintienne la dynamique opérationnelle et 

économique déjà engagée depuis ces dernières années tout en consolidant l’autonomie financière et que 

la mise en œuvre soit menée par un groupe soudé, dans la bonne humeur, la convivialité et le respect 

des idées de chacun.  

Il est essentiel que Cheval Normandie demeure l’outil de valorisation, de sélection et d’aide à la 

commercialisation des chevaux Selle Français en Normandie, mais je suis persuadé que notre association 

a aussi un rôle fondamental à jouer dans le développement et la promotion de la filière équine Normande 

d’excellence où modernité et respect des valeurs ancestrales doivent se conjuguer harmonieusement.  
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➔ DERRIEN Éric 

Monsieur Le Président, 

Je fais suite à l’appel à candidature consécutif à la modification des statuts de l’association votée lors de 

l’assemblée générale du 23 février dernier et vous prie de bien vouloir accepter ma candidature en tant 

qu’administrateur du conseil d’administration. 

Aujourd’hui Directeur Général d’une compagnie maritime et membre du comité exécutif de 

l’organisation professionnelle « Armateurs de France », j’ai commencé l’élevage de chevaux de sport 

« Selle Français » il y a quelques années. Je ne suis pas issu du monde agricole et de par la spécificité 

de ma formation et de mon activité professionnelle, je pense pouvoir apporter un regard nouveau sur 

l’élevage et la promotion des chevaux de sport. Aussi, je serai ravi de pouvoir rejoindre le conseil 

d’administration de votre association afin d’y représenter les éleveurs non professionnels. 

Je vous prie d’agréer, Monsieur le Président, l’expression de mes sincères salutations. 

 

➔ DEVAUX José 

Monsieur Le Président,  

En tant qu’éleveur, je me permets de vous adresser ce courrier afin de vous exprimer mon vif intérêt à 

me représenter de nouveau en tant administrateur de l’association de Cheval Normandie.  

Au cours des cinq dernières années, j’ai eu le privilège, le plaisir de travailler au sein de cette association, 

de contribuer à sa croissance et à son succès.  

Depuis mon adhésion il y a cinq ans, j’ai pour ma part consacré une grande partie de mon temps, de mon 

énergie à soutenir les objectifs dont la mise en place du New-Tour, également celle de la vente La 

Queens et enfin responsable de la commission communication de l’association.  

J’ai participé activement en apportant des idées novatrices et mettant en œuvre des solutions pratiques 

pour atteindre nos objectifs communs.  

J’ai travaillé en étroite collaboration avec les autres membres de l’association, favorisant un esprit 

d’équipe et en encourageant la participation active de chacun.  

Mon engagement envers l’association ne se limite pas seulement à ma participation aux réunions et aux 

projets, j’ai été actif dans la recherche de sponsors et aussi auprès des élus de notre territoire afin 

d’obtenir de nombreuses subventions.  

J’ai systématiquement représenté l’association de manière positive et fortement encouragé la 

participation de nombreux membres.  

Je suis convaincu que mon expérience, ma passion pour l’élevage et les chevaux en général me 

positionne comme un candidat potentiel pour la réélection en tant qu’administrateur.  

Je suis déterminé à continuer d’apporter mon soutien et mes compétences afin de contribuer au 

développement de l’association et à son rayonnement.  

Je vous remercie sincèrement de prendre en considération ma candidature.  

Je reste à votre disposition pour toute information complémentaire ou pour discuter de la contribution 

potentielle à l’association.  

Veuillez Monsieur le Président, agréer, l’expression de mes salutations distinguées. 
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➔ ESNAULT Hubert 

Actuellement vice-président de Cheval Normandie, cela fait déjà quelques années que je me suis investi 

auprès de la filière cheval à travers d’abord l’ADEP et après fusion auprès de Cheval Normandie, 

également au Stud-book Selle Français en tant que Juge National.  

Désireux de continuer à défendre notre race et nos actions en collaboration avec le SF en général et 

Cheval Normandie en particulier, je suis prêt à m’investir de nouveau en vue de construire, promouvoir 

et défendre les intérêts de tous nos éleveurs en souhaitant que notre politique corresponde le plus 

justement possible aux demandes de nos administrés quelles que soient leurs ambitions.  

 

➔ LAVOINNE Frédéric 

Je vous prie de bien vouloir prendre en considération ma candidature au sein du conseil d’administration 

de l’association Cheval Normandie pour un nouveau mandat.  

En effet, je souhaite poursuivre mon implication au sein de l’association et pouvoir développer d’autres 

actions bénéfiques à l’élevage du cheval de sport.  

 

➔ MÉGRET Elise 

Bonjour,  

Je confirme ma candidature pour repartir dans l’aventure Cheval Normandie.  

Cordialement. 

 

➔ MONIER Vincent 

Je soussigné Vincent Monier adhérent à Cheval Normandie depuis quatre années, habitant dans le 

Calvados souhaite pouvoir accéder à un poste au Conseil d’administration de Cheval Normandie. 

J’ai été sollicité par deux membres de Cheval Normandie, pour faire partie de l’équipe qui a créé depuis 

quatre années le circuit de formation « hiver » jeunes chevaux intitulé New Tour by Cheval Normandie. 

Depuis trois ans au sein de l’association, une nouvelle branche d’activité s’est créée, à savoir la vente 

« Elite » de juments d’exception sur le plan génétique, ayant lieu durant le NHS de St Lo au mois d’Août, 

il s’agit de la « Normandie Queen’s Auction ». 

Voici les deux principales raisons qui m’ont incitées à candidater à ce poste. Une bonne ambiance de 

travail au sein des deux groupes est gage d’investissement dans ces deux activités. 

Je contribue activement à la réflexion, l’innovation, la mise en place, la remise en question de ces deux 

organisations. Celles-ci contribuent positivement à l’évolution et la diversification de l’association, au 

service des éleveurs et la filière équine Normande. 
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➔ MOUTRILLE Thierry 

Madame, Monsieur,  

J’aimerais pouvoir faire partie de l’équipe de Cheval Normandie en tant que consultant afin de 

m’intégrer dans la vie associative locale et mettre à votre disposition mon expérience d’éleveur et de 

Juge National ANSF.  

Je suis éleveur de chevaux de sports depuis environ 35 ans.  

J’étais installé en Bourgogne où je faisais partie du comité directeur des éleveurs de Côte d’Or.  

J’ai déménagé mon élevage (15 poulinières et environ 50 chevaux sur l’exploitation) en décembre 2023 

en Normandie.  

Je suis Juge National ANSF depuis 14 ans.  

En espérant pouvoir intégrer votre équipe afin d’avoir le plaisir de pouvoir partager mon expérience 

avec vous.  

Cordialement. 

 

➔ NOWICKI Vincent 

Adhérentes, adhérents, 

Je vous prie, par ces quelques mots de bien vouloir accueillir ma candidature pour le rôle 

d’administrateur au sein du conseil d’administration de Cheval Normandie. 

Eleveur à Isigny sur mer, c’est donc pour représenter le Calvados que j’entends poursuivre mon aventure 

au côté de notre association. 

Adhérent depuis de nombreuses années, j’ai rejoint le rang des administrateurs en 2022.  

Investi dans l’organisation de la vente « Normandy Queens Auction » et dans une moindre mesure dans 

celle du très apprécié circuit hivernal « New Tour », c’est toujours avec plaisir que je participe aux 

réunions auprès d’une équipe engagée pour les éleveurs normands. 

L’objectif collectif est de toujours améliorer notre offre et professionnaliser les organisations existantes. 

A titre personnel, c’est apporter une vision parfois différente afin de moderniser un superbe héritage 

pour offrir une place prépondérante à CHEVAL NORMANDIE dans l’écosystème du cheval de sport. 

Au plaisir d’échanger avec ceux qui le souhaitent. 
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Candidats dans le département de l’Orne 
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Candidats dans le département de l’Orne 

 

 

➔ BLOUIN Maud 

Chers Adhérents de notre beau département de l’Orne, 

Je vous présente ma candidature afin de siéger au conseil d’administration de Cheval Normandie. 

Ingénieur Agronome de formation, passionnée de génétique et de chevaux, j’ai travaillé 3 ans dans les 

institutions des courses, puis 5 ans à la direction du Stud-Book Selle Français. 

J’ai emménagé dans l’Orne en 2023 pour prendre la responsabilité du centre de formation professionnel 

du Pin-au-Haras, spécialisé dans les métiers du cheval. Je défends au quotidien les intérêts de la filière 

et de ses professionnels. C'est ma vocation. 

En qualité d'éleveur amateur, j’ai acquis en 2012 ma première jument Selle Français destinée à la 

valorisation en Cycles Classiques, puis à l’élevage. Mon premier poulain est né en 2015 sous l’affixe 

d’Emcée.  

Si vous soutenez ma candidature, je serai en capacité de faire des propositions concrètes et innovantes 

pour aider Cheval Normandie à faire face aux enjeux actuels : application des nouveaux taux de TVA, 

baisse des naissances dans l’Orne, mise en valeur des produits de nos élevages lors des évènements du 

nouveau Pôle équestre du Haras du Pin, financement de nos projets, … 

Je suis prête à vous représenter et défendre nos intérêts au niveau local, comme régional. 

Bien amicalement, 

 

➔ DE ROBILLARD Florence 

Chers membres du conseil d’administration,  

Je serais ravie de rejoindre votre association Cheval Normandie afin de participer et de promouvoir les 

actions qui y sont menées en Normandie et notamment dans l’Orne. Je pourrais mettre à profit mon 

expérience professionnelle et personnelle dans la filière équine aux services de l’association.  

Je vous remercie par avance de prendre en considération ma candidature au sein de Cheval Normandie.  

 

➔ KURKDJIAN Hélène 

En tant qu’éleveuse SF depuis 7 ans, juge régionale SF et gérante d’un centre de balnéothérapie équine, 

je me porte candidate pour devenir administrateur Cheval Normandie.  

Le but étant d’aider l’association dans son entreprise de développement de l’élevage normand et plus 

largement de l’élevage français. Apporter des idées, discuter, le tout dans un esprit d’équipe est pour 

moi essentiel dans l’élaboration des évènements organisés par l’association. 
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➔ LEVERRIER Emilie 

Bonjour, 

 

Membre active de l’Association Organisation Normandie Poney depuis 3 ans, j’œuvre notamment pour 

l’organisation des concours qui sont organisés au Haras national du Pin. 

C’est dans cet objectif de participer au développement de la filière équine en Normandie et notamment 

dans l’Orne que je vous propose ma candidature au sein de l’association cheval Normandie. 

 

➔ MESNIL Julien 

Je présente ma candidature à Cheval Normandie secteur Orne pour être acteur de la filière et donner ma 

contribution dans l’organisation d’événements.  

Étant éleveur et ancien cavalier, je voudrais mettre en avant Notre nouveau Haras du Pin, partager mes 

acquis et approfondir mes jugements équins.  

 

➔ NOTTEAU Julie 

Madame, Monsieur,  

Membre du bureau de Cheval Normandie depuis 2018, je souhaite continuer de contribuer à 

l’organisation de concours d’élevage dans l’Orne et notamment sur le nouveau site du Haras du Pin.  

Je souhaite également apporter mon soutien à l’association Cheval Normandie pour participer au 

développement d’actions favorables aux éleveurs normands.  
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Candidats dans le département de l’Eure 
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Candidats dans le département de l’Eure 

 
 

 

➔ DEGERMANN Christine 

Bonjour Mesdames et Messieurs, 

Eleveuse dans l’Eure à St Eloi de Fourques depuis douze ans sous le patronyme Haras de Saint Eloi et 

présente aussi bien sur le circuit Cycles Classiques jeunes chevaux que celui de l’élevage, j’ai profité de 

ma retraite professionnelle pour assouvir une passion de toujours. 

Active dans des domaines associatifs divers, je serais ravie de continuer à mettre mes compétences au 

service de Cheval Normandie. 

Je vous confirme par la présente ma candidature et mon désir de représenter l'Eure et d'œuvrer de mon 

mieux dans le cadre des missions de Cheval Normandie. 

Je suis à votre disposition pour tout renseignement complémentaire, 

Très cordialement 

 

➔ ROBERT-DINAY Noémie 

Madame, Monsieur, 

Je me permets de vous présenter ce jour ma candidature au conseil d’administration de l’association 

pour le département de l’Eure. En effet, je réside dans l’Eure, plus précisément sur l’axe Rouen-Paris 

de l’A13 près de Vernon, et je pratique également l’élevage de chevaux de sport depuis quelques années 

maintenant. 

Passionnée de génétique équine mais avant tout de sport, je concilie les deux en valorisant ma petite 

production lors des concours d’élevage, mais également sur le circuit cycle classique - saut d’obstacle 

de la SHF. 

Consciente que la filière de l’élevage équin peine à être reconnue dans l’Eure, j’aimerais intégrer 

l’association afin de pouvoir participer au développement et à la promotion de l’activité d’élevage de 

chevaux de sport dans le département et ainsi avoir la possibilité d’aider la mise en valeur des éleveurs 

de notre territoire, qu’ils soient professionnels ou amateurs. 

Nous avons avec mon conjoint une petite structure qui, une fois les travaux achevés, pourrait tout à fait 

accueillir un concours d’élevage. Cela permettrait d’encourager les éleveurs du secteur à participer au 

circuit de valorisation des jeunes chevaux qui est actuellement peu représenté sur le département de 

l’Eure contrairement aux départements de la Basse-Normandie. 

J’aime particulièrement l’échange avec des personnes partageant cette passion de l’élevage, mais 

également avec celles porteurs de projets dans ce domaine. Etant à l’aise avec la communication, 

l’information et l’actualité, j’espère pouvoir apporter ma collaboration aux actions et missions de Cheval 

Normandie. 
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Candidats dans le département de Seine-Maritime 
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Candidats dans le département de Seine-Maritime 

 

 

➔ COUSSEMANT Catherine 

Mesdames, Messieurs les adhérents de Cheval Normandie, 

J’ai l’honneur de présenter ma candidature pour les élections du prochain Conseil d’Administration de 

Cheval Normandie pour le département de Seine Maritime (76). 

Je suis Docteur Vétérinaire. J’exerce en activité “ animaux de compagnie “ mais je me tiens informée 

de la pratique équine, notamment la réglementation et la question du bien-être animal. 

J’ai été adhérente de l’ADEP, puis de Cheval Normandie, depuis 1978. 

J’élève des chevaux de sport depuis 1985, j’ai élevé des poneys de sport (brièvement). 

J’ai été cavalière de CSO, avec les produits de mon élevage. 

Je serai heureuse de poursuivre ma collaboration avec Cheval Normandie si je suis réélue. 

Cependant mon activité professionnelle ne me permet pas d’être présente sur le terrain aussi souvent 

que je le souhaiterais. Aussi, si un candidat vous paraît mieux placé pour agir pour le développement de 

Cheval Normandie en Seine Maritime, c’est sans aucune amertume que je lui laisserai ma place. 

Avec mes souhaits de succès à Cheval Normandie, son CA, ses adhérents, et nos chevaux. 

 

➔ RENAULT Julien 

Mesdames, Messieurs, 

Je me permets de vous adresser ma candidature pour la fonction d’administrateur au sein de Cheval 

Normandie. J’espère ainsi contribuer de manière significative aux actions de votre association. 

Résident en Seine Maritime j’ai à cœur de représenter mon territoire. Septième région de France pour 

l’élevage de SF, forte de 1200 éleveurs, 270 établissements d’enseignement d’équitation et de 24 000 

licenciés, la Haute Normandie contribue au rayonnement de la filière « Cheval » Normande. 

Cavalier jeunes chevaux et formateur, ma structure est implantée au nord de Rouen. J’y accueille une 

cinquantaine de chevaux, essentiellement de 4 à 6 ans, mais également des chevaux d’âge et de 

propriétaires. 

De par mon métier j’ai une bonne connaissance des acteurs régionaux et de la filière seinomarine. En 

tant que chef d’entreprise, je suis au fait des difficultés et des défis auxquels est confrontée la filière. 

Le contexte économique, les considérations environnementales, l’emploi, le marché du cheval de 

sport…sont autant de considérations qui rythment mon quotidien. 

Persuadé que la filière doit se structurer et se professionnaliser, j’ai intégré en 2023, la première 

promotion « Cavaliers SHF jeunes chevaux », sous les directives de Jean Maurice Bonneau. Cette 

formation complète et technique, m’a permis de décrocher le label « Cavalier SHF jeunes chevaux », 

comme 9 de mes camarades. 

 

La passion du sport est indissociable de mon goût pour l’élevage. La sélection, la génétique, et 

l’éducation des jeunes m’animent et j’ai à l’élevage quelques produits Selle Français. 
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J’interviens ponctuellement auprès du Stud Book SF pendant le testage des étalons SF en tant que 

cavalier. J’ai également débuté la formation « juge SF » en 2023. 

Invité par la SHF j’ai intégré la commission disciplinaire de 1ère instance au titre d’expert. 

Fort de ces expériences, j’ai une bonne connaissance des organismes institutionnels et de leurs 

fonctionnements. 

Cheval Normandie assure le maillage territorial et a la lourde tâche de représenter les éleveurs et acteurs 

normands. 

J’ai à cœur de mettre ma pierre à l’édifice, persuadé que la réussite collective passe par l’implication 

individuelle de chacun et je serais ravi de contribuer à vos projets en me faisant l’écho des acteurs 

seinomarins. 

Dans l’attente de pouvoir échanger avec vous sur ma candidature, je reste à votre disposition pour toute 

information complémentaire. 

Veuillez agréer Mesdames, Messieurs, l’expression de mes salutations respectueuses. 

 

➔ VAN COLEN Luc 

Bonjour, 

Je me représente au poste d’administrateur à Cheval Normandie.  

Je suis en concertation pour faire rentrer 2 personnes Julien Renault Cavalier Pro et Mallory Fosse 

Eleveur et Commercial chez Royal Horse.  

Mes idées : Maintenir et encourager les projets de CN, Concours Élevage Foals, 2 et 3 ans, locaux, 

critérium, régionaux, Ventes Queens Auction, New Tour, Foire aux Foals ect… Mettre en place une 

réunion d’information à Yvetot (j’ai une salle pouvant accueillir 45 personnes) sur la volonté de CN, 

aider les personnes désirant se mettre à l’élevage possédant une jument de concours et voulant la mettre 

comme poulinière. Les informer de l’aide de CN, lieux d’élevage pour leurs juments, le choix d’étalons, 

les informer sur la période de reproduction, le poulinage, les premiers jours du poulain. Informer ces 

personnes sur les concours d’élevage à proximité Yvetot CFA, local Foals, juments, 2 et 3 ans 

qualificatif régional, Élevage de Belheme, Foals. Remettre en place le Happy Foal fin de saison 

(Canteleu ???). 
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Candidats hors région Normandie 

 

 

 

 

 

 

 

 

➔ POIDVIN Gaëtan  

Bonjour, 

Je souhaite faire acte de candidature au sein du conseil d'administration de Cheval Normandie. 

En effet, notre élevage est membre de l'association depuis sa création en 2005. L'Ecurie Marblésienne 

est située à St Marc le Blanc (35) à 15 min de la Manche. Pour autant, nos origines sont Normandes : je 

suis né à Avranches, ma famille paternelle vient du Sud Manche, ce qui fait que mon cœur est attaché à 

cette région ! 

Je suis installé depuis 2019. Nous profitons régulièrement et apprécions les services de 

commercialisation et les organisations de concours proposés par Cheval Normandie. 

Je souhaite apporter à Cheval Normandie ma vision complète en tant qu'éleveur et cavalier, pour déceler, 

éduquer, valoriser et commercialiser les chevaux de sport, et les amener vers le haut niveau. 

Restant à votre disposition, veuillez croire en mes sincères salutations. 

 


